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玄界高等学校 令和２年度 第 1学年通信

立 志 第７号 ３月１６日（火）発行

１年生としての日々もまもなく終わります。「普通」ではない日常に振り回されてし
まった感もありますが、負けずに踏ん張って大きく成長した姿に、若くたくましい力
を感じます。一方で、まだ充分とは言えない部分を抱えながら、言い訳をして手を付
けないままで甘んじていることにも、各自気づいているでしょう。後２年間の挑戦期
間があることに感謝して、無駄のない充実した学校生活を送ってほしいと思います。
高校で過ごす初めての春を迎えます。新鮮な気持ちで頑張りましょう。学年主任 山口

令和3年３・４月の予定
3月 16日（火） 教科書販売（放課後・中央ホール）・17日（水）修了式

4月 ６日（火） 第１学期始業式、着任式、大掃除

７日（水） 第35回入学式

８日（木） 離退任式・対面式・頭髪服装検査・スタディサプリ

春休みの課題 ♣ ♣津久田先生からのメッセージ

春休みの主な課題をあげています。詳しい内容は 34期生の皆さんへ

教科担当の先生の説明を聞いて確認し、早めに取り 異例の始まりだった1年間が終わりました

かかりましょう！ ね。行事も少なく、部活動も時間の制限が

国語 ・LT㉒～㉕特集(p46～56) あり、昨年の今頃思い描いていた高校生活

・ニューエイジ古文⑭～⑯ とは違うであろう、1年間はどうでしたか？

・助動詞一覧表プリント 皆さんにとって成長でき、思い出に残る1年

[答え合わせをして４／８提出] であったことを願っています。2年生になる

しっかり復習して実力UP！ と、高校生活も折り返しに入ります。何か一

数学 数Ⅰのプリント１日５問！ つで良いので、新しいことに挑戦してみて

スタディサプリ高得点！ 下さい。誰かに与えられるのを待つのでは

英語 ①transferA unit6 なく、自分でやってみましょう！そして…感

②transferA unit7～15 謝の気持ちを持ち続けられる

③単語の書き取りプリント 人であって下さい。今後の皆

[４／6終礼後提出] さんのご活躍を心より祈って

後でではなく、今やろう！ います。

総探発表会を終えて

３月５日金曜日に、1学年の「総合的な探究の時間」第２タームの発表が実施され

ました。普通科一般では「古賀市再発見」、国際文化では「日本再発見」のテーマで

行った班活動の中から代表班が発表を行いました。感染症の影響で、当初予定して

いた訪問を電話での聞き取りと調べ学習に替えての発表に、様々な工夫が見られま
した。次ページの文章はその後の感想からの抜粋です。
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総探の発表を終えた「感想」を紹介します。

★今日の発表を聞いて、調べる内容が全然違って、それぞれにおもしろみがあって良いなと思いま

した。とくに印象に残ったのは、裏メニューのあるサイゼリアの班です。発表の内容やパワーポイン

トを少し工夫するだけで人の興味を引くことができ、話すスピードや声の大きさを変えるだけで聞き

取りやすさが大きく変わることを実感することができました。【４組】

★古賀市に住んでいるのに、私の知らないお店や施設があって１回行ってみ

たいなと思いました。お店に直接質問しているので、普通にお店に行っても知

ることができないようなことを知ることができてよかったです。どの班もパワ

ーポイントに分かりやすくまとめていたし、大勢の前でスラスラ話していたの

で、すごいなと思いました。またパワーポイントにまとめて発表という機会が

あったら参考にしたいです。【２組】

★今回、代表の人たちの発表を見て、１組の人は着物の歴史について調べていて、とても見ごたえが

ありました。他のクラスは、古賀市にある職業について調べていて、インタビューしたことやインタ

ーネットで調べたことなど、班によって特徴のあるものを作っていて、呼びかけるような話し方や質

問をする班があって、とてもすごいなと思いました。みんな前に出て緊張しているはずなのに、堂々

と話していてかっこよかったです。【５組】

総探発表後の「第２タームの自分自身の振り返り」を紹介します。

★私は第２タームで日本の住居について調べました。寝殿造りと書院造りの

違いなど日本に住んでいながら知らないことが多くありました。発表のときは

台本をすべて覚えることができず、アイコンタ クトが上手くできなかったの

で反省しています。全員で５分以内の発表は守ることができたのでそこはよか

った点かなと思います。緊張する場面でも、自分たちの発表をゆっくりと分か

りやすく伝えられるようになりたいと思いました。【１組】

★第２タームの総探を振り返ってあっという間に総探が終わってしまったなと思いました。本当は直

接訪問して学びたかったけれど、それができなかったので電話して話を聞きました。そうしてみると、

この大変な時期で忙しくしていたのに、ちゃんと話をしてくれていることがわかりました。総探は終

わってしまったけれど、仕事の大変さや大切さを学べたのでよかったです。自分も仕事をするときに

は、学んだことを少しでも生かせるように頑張りたいと思いました。【３組】

★私はこの経験を通して、社会は私たちの労働によって成り立っているのだと感

じました。発表準備では言語力が身につきました。どうやったらうまく相手に伝

わるかや、どうやったら分かりやすくなるかなどを考えて工夫していくうちに身

についてきていました。この経験をいかして、将来に役立てようと思いました。【６組】

★全体の発表には選ばれなかったけど、原稿作りを頑張ったと思います。古賀市にはまだまだ知らな

いお店があるのだなと思いました。自分はみんなの前で緊張するタイプだから、クラス発表の時もだ

いぶ緊張したので、こういう場に今のうちに慣れることも大切だなと思いました。次にまたこういう

機会があったら一生懸命取り組みたいと思いました。【７組】

★みんなで協力し合いながらインターネットを使って調べたりまとめたり実際に電話をして聞くこと

ができました。看護師について調べてみて、とても大変な仕事ということがわかりました。人の命を

あずかるからすごく責任が大きかったりするけれど、とてもやりがいを感じられる仕事だとも思いま

した。私は将来看護師になりたいので、すごく有意義な時間になりました。今からでもやっておいた

方がいいことや身につけておいた方がいいことなどを学ぶことができたので、これから少しずつ頑張

っていこうと思います。【８組】
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